
Avis aux médias

Le 26 mars 2009
N° A/25

Le ministre Cannon prononcera une allocution sur l'Arctique canadien

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Lawrence Cannon, prononcera le vendredi 27 mars 2009 une allocution devant le Conseil des relations internationales de Montréal, sur le thème « Notre souveraineté dans l'Arctique : Une priorité pour le gouvernement du Canada ». À la suite de son allocution, le ministre Cannon rencontrera les médias.

Avant son allocution, le Ministre s'entretiendra avec d'éminents universitaires spécialistes des questions liées à l'Arctique, sur le rôle de chef de file que continue d'exercer le Canada dans le monde circumpolaire.

Événement : Séance de photo (au début de la rencontre avec les universitaires)

Date : Le vendredi 27 mars 2009
Heure : 9 h (HAE)
Endroit : Salon Hiver
Hôtel Omni Mont-Royal
1050, rue Sherbrooke Ouest
Montréal (Québec)

Événement : Allocution

Date : Le vendredi 27 mars 2009
Heure : Midi (HAE)
Endroit : Salon des Saisons
Hôtel Omni Mont-Royal
1050, rue Sherbrooke Ouest
Montréal (Québec)

Événement : Rencontre avec les médias

Date : Le vendredi 27 mars 2009
Heure : 13 h 35 (HAE)
Endroit : Salon Hiver
Hôtel Omni Mont-Royal
1050, rue Sherbrooke Ouest
Montréal (Québec)

